



DISA JAÉN RECEPCIONÓ NUEVAS AMBULANCIAS

Hoy por la tarde la DISA Jaén, recepcionó nuevas ambulancias marca Nissan modelo **FRONTIER C/S 4X4**, debidamente equipadas. Dichos vehículos, fortalecen significativamente al sector salud, de las zonas de difícil acceso lo que permitirá brindar una atención médica oportuna y garantizar la continuidad de la atención del paciente en los servicios de salud.

[Galeria de Fotos](#)

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 12 de Abril del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES